

Artikel vom 27.06.2017

Pressemitteilung

MdB Reiner Meier fordert zentrale Gutachterstelle für Behandlungsfehler



Trotz aller Sorgfalt passieren in Deutschland nach Zahlen der Krankenkassen jedes Jahr rund 4.000 bestätigte Behandlungsfehler. Für Patienten, die Opfer von Behandlungsfehlern werden, ist das mit Bürokratie und langen Gerichtsverfahren verbunden.

Der Stellvertretende Vorsitzende der CSA, Reiner Meier MdB, fordert deshalb, eine zentrale Anlaufstelle für Behandlungsfehler bei der UPD anzusiedeln. Diese Stelle müsse gleichermaßen mit medizinischen und juristischen Experten besetzt sein, die - strikt der Neutralität verpflichtet - die Fälle ermitteln und sorgfältig prüfen. In berechtigten Fällen soll ein Schlichtungsvorschlag unterbreitet werden. In jedem Fall soll das Gutachten gerichtlich verwertbar sein.

Weitere Informationen zu diesem Vorschlag können Sie der Pressemitteilung entnehmen. Klicken Sie dazu bitte auf [hier](#)  .